

MITTWOCHSPERSONALIEN I

Datum: 05.03.2003 15:14

Bertelsmann Club: Klaus Urban verlässt das Unternehmen / Nachfolger wird Rocco Thiede

Wie heute als Hausmitteilung in Rheda kursiert, wird die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des **DER CLUB BERTELSMANN** aus Kostengründen neu organisiert: **Klaus Urban**, der bisherige Pressesprecher, wird deshalb das Haus verlassen. Seine Aufgaben werden mit sofortiger Wirkung von der Stabsstelle der **DirectGroup** für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit (NÖ) mitverantwortet.

Klaus Urban war nach einer dreimonatigen freien Mitarbeit im Februar 2002 zum CLUB gestoßen und hat seitdem dessen Öffentlichkeitsarbeit und Messeauftritte organisiert. Zu seinen besonderen Verdiensten zählen u.a. die Organisation des Literaturtalks auf dem blauen Sofa sowie die Betreuung neuer Ansätze wie der TV Sendung „Willkommen im Club“.

Ingo Lohuis (30) und **Anne Sierp** (44) werden auch weiterhin in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Der Club tätig sein und Rheda als Standort behalten. Als Pressesprecher des Clubs wird ab sofort **Rocco Thiede** (39) fungieren. **Lars Tutt** (31) übernimmt unterstützt von Ingo Lohuis die Aufgabenbereiche interne Kommunikation und Events.

Die bisherigen Verantwortungsbereiche von Rocco Thiede und Lars Tutt in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der DirectGroup bleiben davon unberührt. Ingo Lohuis, Anne Sierp, Rocco Thiede und Lars Tutt werden in ihren bestehenden und neuen Funktionen direkt an **Gerd Koslowski** (35) berichten, der die Verantwortung für das Budget, die strategische Ausrichtung und alle daraus abgeleiteten Maßnahmen der Club-Öffentlichkeitsarbeit übernimmt. In seiner Funktion als Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von Der Club wird er unmittelbar an den CLUB-GF **Rainer Wittenberg** berichten. In seiner bisherigen Funktion wird er weiter direkt an **Ewald Walgenbach** berichten.